

2年1組 一安唯、岩根楓、岡村美波

私たち2年1組は、男子16人、女子16人の毎日が明るく楽しいクラスです。毎朝元気な挨拶から始まるところがとても良いです。そして、休み時間や昼休みなどはみんなが元気に遊ぶなど、とても楽しい時間を過ごしています。これからの目標として、どのクラスにも負けないクラスの仲の良さを極めていきたいです。

これからも2年1組をよろしくお祈りします。



2年2組 小森田美咲、柴田雛乃

私たち2年2組は、男子15人、女子16人のとても楽しいクラスです。男女の仲も良く、毎日笑顔であふれています。また、それぞれが目標を持ち、勉強、部活動、習い事に一生懸命取り組んでいます。クラスみんなで助け合い、相手の立場に立って考えることができるように心がけています。これから控えている沖縄研修旅行でも、私たちの団結力を活かしてよいものにしたいです。



ハンドベル部 部長 杉本有衣

私たちハンドベル部は10月6日(土)に熊本県立劇場で行われたRKK器楽コンクールに中学部員14名で出場しました。今回は2回目の出場で、昨年は銀賞だったため、今年は必ず金賞をとるという気持ちで日々練習をがんばりました。

残念ながら、結果は銀賞でしたが、みんなで楽しく演奏出来たので良かったと思います。今回の反省を含め、これからも高校生と練習を頑張っていきたいです。



軟式野球部 部長 内倉健太

ルーテル学院中学軟式野球部は、創部から4年がたちました。現在部員は10名とやや少ないですが、中体連一戦必勝を目標に日々練習しています。10月に北部地区12校が参加する秋季大会があります。前は決勝まで進みましたが、残念ながら負けてしまいました。先輩の思いを引き継いで今年は自分たちが優勝を目指して頑張っています。人数も少なく練習場所も不足している野球部ですが、みなさん応援よろしくお願いします。



中学ルーテルだより

Vol.17

2012年11月15日発行

熊本市中央区黒髪3丁目12-16
ルーテル学院中学校
印刷:(株)アイキャッチ

<http://www.luther.ed.jp/>

3学年そろっての体験学習 9月12日~14日

昨年度まで時期をずらして催行していた各学年の体験活動を、今年から全学年一斉に3日間の日程で取り組むことにしました。これは、各学年活動内容は異なりますが、それぞれの活動を通して発達段階に応じた心の成長を促すことを目的としています。

内容は、1年生がルーテル荘をベースとした野外活動。自炊の回数を今年は4回に増やし、内2回は保護者の方に協力を頂いて生地作りから始めたピザ作りと「ダシ」からこだわったみそ汁作りをしました。

2年生は、生徒各自が見つけてきた事業所での職場体験。今年から一人一事業所を目指しましたが、見事達成することができました。生徒たちも一人で体験したことで、より一層の自立を実感したはず。

3年生は、知的な遅れに併せ視覚や聴覚に障害をもつ方々の入所されている「熊本ライトハウスのぞみホーム」での福祉ボランティア体験。生徒たちは「入所者の方々に自分たちを受け入れてもらえるのだろうか。」とか、「無意識のうちに失礼な言動をしてしまうのではないだろうか。」という心配をしていますが、江津湖散策や音楽療法に懸命に取り組まれる入所者の方々の姿に、自然と打ち解けてお話をすることができた。自分なりに精一杯活動できた感想を述べていました。

時期や内容についてまだまだ検討の余地はありますが、ますますの成果をあげることができたのではないかと感じています。

中学主事 坂井 幸徳

1年生

野外活動



1年1組 佐藤はな (実行委員長)

私たち1年生は、今回の三日間の野外活動を通してたくさんのことを学びました。協力することの大切さや、普段とは違う自然の中で生活するという体験をして、みんなで学んでいくことの大切さなど、数え切れないほどの大切なことをこの三日間で学びました。

実行委員のみんなや先生方の支えのおかげで、このように生徒一人ひとりが大切なことを学ぶことができたと思います。私自身、一人で何かをしようとしてもなかなかうまくできませんでした。しかし、みんなで力を合わせることで、一つひとつクリアしていくことができました。そして、みんなで力を合わせるたびに、絆が深まっていったと思います。

この活動で学んだことを今後の学校生活に生かしていきます。そして、今後の学校生活がより楽しくなるように、これからも様々なことを学びたいと思います。



先日、職場体験がありました。今年から一人一事業所に行くことになり、自分たちで探してきた事業所に行きました。

三日間の体験を通して一番感じたことは、一人一事業所になったことで責任の重さを感じたことです。何をしても一人なので、最初はとても不安でした。しかし、担当の方々に優しく教えていただいたおかげで、少しずつ気が楽になりました。私は、飲料出しという6本入りのペットボトルをずっと棚に乗せる仕事をしました。担当の方に、「お客様が通ったら、「いらっしゃいませ」と大きな声で教えてください。」と教えていただいたので、きつかったけど大きな声で「いらっしゃいませ」と言いました。大きな声で挨拶を続けると、お客様がにっこりと笑ってくれたので、私も言っていて気持ちよかったです。その時に、やはり挨拶は大事だなと実感しました。

また、仕事をする中で意識して取り組んだことは、担当の方から学んだ「時間厳守」でした。お店には必ず20分前に来てエプロンを着け、5分前に全員集まって挨拶の練習をしました。ギリギリに来たら、間に合わずに人に迷惑をかけてしまうので、とても大切なことだと思いました。

今回の職場体験で、私たちはたくさんを学びました。これらの経験を通して得たものをこれからの糧にし、学校生活にプラスに働くようにしていきたいです。

2年生

職場体験



2年1組 住吉 暖 (生徒会副会長)

3年生

福祉ボランティア体験



3年1組 増田華子 (実行委員)

私たち3年生は「やさしく・ゆっくり・ていねいに」というテーマを掲げ、三日間の福祉体験に臨みました。初日は校内で山口先生の講話を聞き、ブラインドウォーク体験をしたりしました。二日目からはライトハウスで利用者の方々とふれあったり、施設内の掃除をしたりしました。最初はみんな緊張して、うまく利用者の方と接することができませんでしたが、最終日には全員で楽しい音楽療法をすることができました。今回の体験を通して、あらためて福祉について見つめ直すことができました。



平和登校日

「かんからさんしん」を見て思ったことは、戦争というのは人の心を狂わせてしまうということです。人は生死の境に立たされると、冷静な判断ができなくなります。



2年2組 甲木涼麻

現在では、自分が一番大事とほとんどの人が思っていると思います。しかし、戦争中は、日本のため、天皇のため、家族のために戦うという強い心を持って亡くなった方が大勢いました。一方で、戦争に勝つため、自分の名誉のために戦った面もあると思います。映画の中では、サイパンの戦況やアメリカ人の特徴について嘘の情報を流し、沖縄の方々を戦争へと駆り立てていました。私は、そういうやり方では日本のために亡くなった方々に対して失礼だと思います。

この状況は、今の世の中に似ていると思います。たくさんの情報が流れている中で、正しい情報もあれば嘘の情報も存在します。その中から自分にとってためになる正しい情報を、自分の意思で選ぶことが大切です。そのためには情報を選ぶための知識を学ぶことが必要だと思えます。

12月の沖縄研修旅行では、戦争の悲惨さやその戦争によって亡くなった方々のことについてしっかり学びたいです。しっかり見て、聞いて、考えて、「戦争とは何だったのか、どのようなことがあったのか」ということを帰ってきてから周りの人に伝えることができるようにしようと思います。

ミッションクリーン

ミッションクリーンで学んだことは、掃除をすることの大切さと、協力をして何事もやっていくことの大切さです。先生・保護者・生徒と一緒にすれば、素早くきれいになる事がわかりました。今日学ぶことのできたこの2つのことを忘れずに、今後の掃除を頑張っていきたいと思えます。



3年1組 鹿子木花音



英語のルーテル

熊本北高等学校第11回中学生英語暗唱大会

3年鹿子木花音2連覇!!



3年1組 鹿子木花音

私は7月14日(土)に行われたIEC総合英語暗唱大会に出場しました。この大会には、1年生が3名、2年生が1名、そして私の計5名が出場しました。結果は、1年生が2位と3位、3年生が優勝という結果を残すことができました。この大会で賞をいただくのは初めてだったので、本当に嬉しかったです。

また、10月7日(日)に行われた熊本北高等学校中学生英語暗唱大会にも出場しました。そして昨年引き続き優勝という結果を残すことができ、二連覇を成し遂げることができました。時間を割いてまで指導をしてくださった先生方に感謝し、次の大会でまた結果が残るように頑張りたいです。

暗誦大会結果

1年の部: 1位	去川聖奈・吉倉幹太・金子 遼・富岡麗奈
2位	内山 央・千原 悠・桑原慎太郎・高濱杏実
学年優勝	ルーテル学院中学校
2年の部: 1位	城戸千尋・下田サーラ
学年優勝	ルーテル学院中学校
3年の部: 3位	下田依瑞美・渡邊百花



サマースクール

今年度のサマースクールにも、たくさんの小学生が参加してくれました。7月23日(月)から27日(金)までの一週間、さまざまな講座で、中学生徒会やダンス部、吹奏楽部のメンバーを中心に良く手伝ってくれました。アンケートでは、「おにいさん、おねえさんたちがやさしかった。」と、参加した小学生も大喜びでした。サイエンスや美術の講座では、自分で作ったものを持って帰ったり、毎日新しいお友達ができたりと、小学生にとっては充実した一週間だったようです。中学生の皆さんも、ご協力ありがとうございました。



学院祭

LG Rock'n Roll ~つながるルーテル 2012~

オープニング!



10月6日土曜日にルーテルの学院祭が行なわれました。今年のテーマは「LG Rock'n Roll ~つながるルーテル 2012」でした。

私のいる3年2組は、パフェを販売しました。最初はどうか不安でしたが、当日はたくさんの人たちが来てくださったおかげですぐに完売しました。

中学校生活最後の学院祭は、とても楽しくいい思い出になりました。



3年2組 文化委員長 東 沙羅



ルーテル学院音楽会



音楽会でピアノを演奏する場を与えてくださり、とてもうれしく思います。

私はルーテルに来て、いろんなことを学びました。また、音楽の難しさも改めて実感している所です。

今回、メンデルスゾーンの曲を弾かせてもらいます。きれいな曲で、私も大好きなので、思いを込めて弾きたいと思えます。



3年2組 宮原佐和